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１ 会議名 学校規模適正化調査特別委員会 

２ 日時 令和５年１月24日（火）                 午前10時31分開会 

                                 午前10時44分閉会 

３ 場所 議場 

４ 出席委員 

濵 田 洋 一 委 員 長、竹之内 和 満 委  員、川 上 洋 一 委  員、 

仮屋園 一 徳 委  員、牟 田   学 委  員、岩 﨑 健 二 委  員、 

木 下 孝 行 委  員、濵之上 大 成 委  員、山 田   勝 委  員 

５ 欠席委員 

濵 﨑 國 治 副委員長 

６ 事務局職員 

局長 牟 田   昇、次長兼議事係長 上 脇 重 樹、庶務係長 野 中 義 昭 

７ 会議に付した事件 

本市の小・中学校における適切な規模に関する調査について 

８ 議事の経過概要 別紙のとおり 
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学校規模適正化調査特別委員会 令和５年１月24日（火）     開会 午前10時31分 

調査の経過概要 

○本市の小・中学校における適切な規模に関する調査について 

濵田洋一委員長 

ただいまから、学校規模適正化調査特別委員会を開会いたします。 

本市の小中学校における適切な規模に関する調査を議題とします。 

本日は、最終の会議とし、結論を出したいと存じます。 

さきの委員会において、結論に向けての皆様方の御意見を伺ったところでございます。そ

こで出ました御意見につきましては、既に御覧いただいておりますこれまでの委員会記録に

より御確認していただいているものと存じますが、委員長においても、書記に意見を要約し

た資料を作成させておりますので、皆様の討議の参考としていただくため、ただいまから配

付いたします。 

また、討議に当たっては、委員の皆様に結論の案を御提案いただきながら行っていくとし

ておりましたが、円滑な議事進行を行うためには、その方向性を示す資料が必要であると考

え、皆様方から伺った意見を踏まえ、委員長における素案を作成いたしましたので、併せて

配付いたします。 

資料は、ペーパーレス会議システムにより、ただいま御覧いただける状況になっておりま

す。 

資料にお目通しいただく時間をとりたいと思いますので、この際、暫時休憩いたします。 

（休憩 午前10時33分～午前10時39分） 

濵田洋一委員長

休憩前に引き続き委員会を再開いたします。 

ただいまから討議を行いますが、念のために申し上げます。 

教育委員会においては、学校規模適正化の取組を令和５年度以降も継続することとしてお

ります。しかし、本委員会を含め全ての委員会の案件については、議員の任期が本年４月末

で満了となることから、それ以降への継続はできないこととなっております。 

したがいまして、結論につきましては、本年４月末時点におけるものといたします。 

なお、５月以降の本委員会の設置や調査の継続につきましては、必要に応じ、改選後の議

会において議論することとなりますので、御発言に当たっては、御留意くださいますようお

願いいたします。 

それでは、討議に入ります。 

討議ございませんか。 

竹之内和満委員

調査結果案を読ませていただきましたが、大体こういう形がいいのかなと思います。１番

大切なのは、地域の方や保護者の方に十分な説明がなされること。それについても書かれて

おりますし、それで一応、教育委員会案としては小学校３校、新阿久根小、折多小、脇小の

３校と、中学校が三笠中、新阿久根中の中学校２校を残す予定なんですが、この調査結果案
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を見ますと、それに限定せず小規模校を数校残す方法も具体的に示すことを検討すべきであ

ると。全くそのとおりだというふうに思って、とてもいいんじゃないかと思います。調査結

果案はそのままで結構だと思います。 

木下孝行委員

委員長が策定したこの案については、これで私は問題ないと思っております。そういう意

味では、次の議会に引き継ぐためにも申し送りというような形でお願いをしたいと。明確に

文章に申し送るというような形で、次の議会でも引き続き議論を重ねていってもらえるよう

にお願いして、討議とします。 

濵田洋一委員長

ほかにございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

それではないようですけれども、先ほど竹之内委員、木下委員からありましたが、木下委

員からありました御意見の内容につきましても、今後の改選後の新たな議会での取組といい

ますか、そのことも含めた中で掲載していきたいというふうに思いますので、それで皆様方

もよろしいでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

なしと認め、討議を終結いたします。 

ただいまの討議によって出された事項、御意見などをもって、本委員会の結論としたいと

存じますが、これに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

本件に関する議長への報告書の作成及び委員長報告、並びに議会だよりの原稿の作成につ

きましては、委員長に御一任願いたいと思いますが、これに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

以上で、学校規模適正化調査特別委員会を閉会いたします。 

（閉会 午前10時44分） 

学校規模適正化調査特別委員会委員長  濵 田 洋 一  


